800 mil inmigrantes indocumentados jóvenes esperan ser legalizados por nueva propuesta...

# Migratoria del Pdte. Obama

**Por Rody Gonzalez** (Especial para LA VOZ)

El gobierno del presidente Obama informó que 800 mil inmigrantes indocumentados jóvenes que viajaron a Estados Unidos cuando eran niños no serían deportados bajo un nuevo reglamento.

De acuerdo con la secretaria de Seguridad Interna, Janet Napolitano, las personas de hasta 30 años que ingresaron al país siendo niño y no implican un riesgo para la seguridad nacional podrían obtener permiso para permanecer en Estados Unidos y postularse para recibir visa de trabajo.

Napolitano no explicó sin embargo que pasará con los padres de esos jóvenes que obviamente son también indocumentados pero sin el privilegio que le conceden a sus hijos.

Con este paso Obama de hecho ignora el papel del Congreso al cual él mismo hizo referencia el año pasado explicando que él no podia irse por arriba de la Constitución para tomar una decición en estos casos. Su solución fue entonces usar el poder de una orden ejecutiva a fin de imponer un "aplazamiento" de las deportaciones. Una demora que, según el pro-(Pasa a la Página 7)

## Proponen medidas más severas contra abusadores de niños en New Jersey

## **Presentan Petición al Senador** Bob Menendez (D) New Jersey (Vea la Página 16)

### Denuncian Más Casos de Abortos Forzados en China (Vea la Página 15)

#### Nuevo Presidente de la Jta. Patriótica Cubana



El pasado 14 de junio de 2012, se llevó a cabo en la sede de la Junta Patriótica Cubana, en la ciudad de Miami, Florida, la toma de posesión (por tercer año consecutivo), como Presidente de la misma del Licenciado Antonio D. Esquivel, asi como del cargo de vicepresidentes, de la Ingeniera Sra. María Fernández Porrata y del Sr. Celedonio Invierno, En la foto aparecen, de izquierda a derecha: el poeta y escritor Sergio Galán Pino, el nuevo presidente Licenciado Antonio D. Esquivel, José Pujols, miembro de la JPC a través de la Junta Civico-Militar; y el Decano del Colegio Nacional de Periodistas de Cuba (en el exilio) Sr. Abelardo García Berry. (Foto Cortesía de Aidée Galán Pino).

#### Líder Comunitaria del Año 2012



En la décima celebración anual de la Asociación de Comerciantes de Perth Amboy (Perth Amboy Merchants Association Inc. P.A.M.A.) la directora interina de Puerto Rican Association for Human Development Inc., PRAHD Maritza Rodríguez, recibió el premio de Líder Comunitaria del Año (Community Leader Award of the Year). En esta misma ceremonia realizada recientemente en Perth Amboy la vicegobernadora de New Jersey y Secretaria de Estado Kim Guadagno, fue homenajeada con el "Reconocimiento Especial del Año". En la foto, Maritza Rodríguez, directora interina de PRAHD, recibe el premio de Reyes Ortega y Wilma Mattey directivos de PAMA.



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY ANO XLIII 21 DE JUNIO, DE 2012

#### Corte de Cinta en la Biblioteca Pública de Elizabeth



Finalizado el proyecto de renovación de la Biblioteca Pública se llevó cabo la revelación y dedicación del nuevo exterior de la Biblioteca, localizada en el 11 de South Broad Street. Entre los participantes en la ceremonia, la gráfica capta a la Directora de la Biblioteca Dorothy M. Kay, al alcalde de la ciudad Christian Bollwage y la concejal Patricia Perkins Auguste, al centro, con miembros de la Junta de Fideicomisos y el personal de la Biblioteca, Robert Barbanell, Shirley Kety, Idella La Pierre y Lily Felt. (Foto La Voz/Jay Davis).

#### Primer Centro "DonationXpress" de Goodwill en Springfield



Recientemente quedó inaugurado el primer centro para hacer donaciones a la agencia caritativa de servicios sociales Goodwill NY-NJ. El centro "DonationXpress" localizado en el 649 de Morris Tunpike en Springfield, N.J., está abierto al público los siete días de la semana de 9 a.m. a 6 p.m. para donar desde ropa hasta electronicos y otros efectos domesticos. Asisten en el corte de cinta a Mauricio Hernández, vice presidente ejecutivo de operaciones (al centro); desde la izquierda: Guy Watson, jefe del Buró de Reciclaje de NJ; el Freeholder Angel Estrada, Glen Mortimer, de la oficina del Congresista Leonard Lance; Freeholder Mohamed Jalloh, Sanford Weinstein, de Goodwill NY-NJ; Freeholder Vernell Wright, Anthony Canero, administrador del Municipio de Springfield y el Senador Thomas Kean, Jr. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).